



Ein
für

Licht
Ma
gd
ale
na

Ein Licht für Magdalena

Im Jahr 2019 hat die Sanierung der Stadtpfarrkirche St. Maria Magdalena in Münnerstadt begonnen. Eine Mammutaufgabe, ein Kraftakt für die Kirchengemeinde. Es gab und gibt noch immer viel zu tun.

Ein umfangreicher Aufgabenkatalog, angefangen bei der Dachsanierung von Nord- und Südflügel, der Säuberung der historischen Glasfenster bis zu einem neuen Licht- und Elektrokonzept, der Umgestaltung des Hauptschiffes, der Säuberung des Riemenschneider-Altars und vieles mehr lag und liegt vor den Verantwortlichen. Die Diözese Würzburg stemmt die Hauptlast der Kosten, aber auch die Pfarrgemeinde Münnerstadt hat eine große finanzielle Belastung zu tragen.

Die Gesamtkosten der Maßnahmen werden rund 4,9 Millionen Euro betragen.

Sie können mithelfen, diese Last zu stemmen.

Im November 2025 wird die sanierte Stadtpfarrkirche St. Maria Magdalena den Gläubigen und der Pfarrei wieder zur Verfügung stehen.

Mit einer Spende und einem »Licht für Magdalena« in Form einer Benefiz-Kerze können Sie es dann in der Kirche wieder hell werden lassen:

Wer ab 20 € für die Kirchensanierung der Stadtpfarrkirche spendet, erhält als kleines Dankeschön eine Kerze mit der Aufschrift »Ein Licht für Magdalena«. Die Kerze bekommen die Spender im katholischen Pfarramt. Für auswärtige Spender wird beim **Eröffnungsgottesdienst am 23. November 2025** eine Kerze in der Kirche entzündet, da wir die Kerzen aus Kostengründen nicht verschicken können.

So können wir gemeinsam symbolisch zeigen, dass die Stadtpfarrkirche nach ihrer Sanierung wieder in einem hellen Licht erstrahlt.





Länger als ein Jahr war das gesamte Kirchenschiff innen eingestüst. Dank des Gerüstes konnte man sich ein genaues Bild von den Schäden im Innern der Stadtpfarrkirche St. Maria Magdalena machen, den Arbeitern war so der Zugang möglich.

Bitte überweisen Sie Ihre Spende auf folgendes Spendenkonto

Kath. Kirchenstiftung Münnerstadt
Sparkasse Bad Kissingen
IBAN DE22 7935 1010 0000 2000 89
Verwendungszweck: »Spende Magdalena«
sowie Name und Wohnort des Spenders

Gerne nehmen wir Ihre Spende auch im Pfarramt in Münnerstadt (Kirchplatz 5) entgegen. Sie erhalten eine Spendenbescheinigung.

Vergelt's Gott ... sagen Pfarrer P. Markus Reis OSA und die Kirchenverwaltung.

**Jede
Spende
hilft!**



Das Gemälde »Noli me tangere«, das auf der rechten Seite des Chores zu sehen ist, wurde im Zuge der Kirchensanierung ebenfalls restauriert. Es wurde 1650 von dem Maler Caspar Haas (Neustadt) anlässlich der damaligen Kirchensanierung gemalt und hat eine sehr interessante Geschichte.

Der Restaurator Stefan Lochner (Münnerstadt) hat die Graumalerei in der Stadtpfarrkirche Münnerstadt aufwändig gesichert. Unter anderem wurden an über 1500 Stellen mit einer Spritze Luftblasen im Putz wieder aufgefüllt.



Wir freuen uns, das Projekt mit diesem Flyer unterstützen zu können:
www.grafikdesign-schikora.de

Text: Paul Ziegler